
Pièces 8 Pièces

Superficie 235 m²

Référence 052024-073

Prix 965 000 €

Vence
Maison à vendre (06140)

http://www.maisonsetappartements.fr
https://www.maisonsetappartements.fr/fr/06/annonce-vente-maison-vence-3290783.html
https://www.maisonsetappartements.fr/fr/06/annonce-vente-maison-vence-3290783.html
https://www.maisonsetappartements.fr/fr/06/annonce-vente-maison-vence-3290783.html
https://www.maisonsetappartements.fr/fr/06/annonce-vente-maison-vence-3290783.html
https://www.maisonsetappartements.fr/fr/06/annonce-vente-maison-vence-3290783.html
https://www.maisonsetappartements.fr/fr/06/annonce-vente-maison-vence-3290783.html
https://www.maisonsetappartements.fr/fr/06/annonce-vente-maison-vence-3290783.html
https://www.maisonsetappartements.fr/fr/06/annonce-vente-maison-vence-3290783.html
https://www.maisonsetappartements.fr/fr/06/annonce-vente-maison-vence-3290783.html
https://www.maisonsetappartements.fr/fr/06/annonce-vente-maison-vence-3290783.html
http://www.maisonsetappartements.fr


Située  dans  un  quartier  résidentiel  prisé,  à  proximité  immédiate  du  centre-ville  de

Vence,  cette  villa  de  charme  offre  une  vue  imprenable,  incluant  un  aperçu  sur  la

mer.  En  position  dominante,  cette  propriété  est  bâtie  sur  un  terrain  plat  de  1238

m²,  agrémenté  de  diverses  essences  méditerranéennes  qui  entourent  la  piscine

chauffée.La villa dispose d'un espace piscine ensoleillé toute la journée, parfait pour

se  détendre  et  profiter  du  climat.  Le  rez-de-chaussée  se  compose  d'un  salon

spacieux et lumineux avec une cheminée, idéal pour des moments de convivialité,

et d'une salle à manger ...

Located  in  a  sought-after  residential  neighborhood,  in  the  immediate  vicinity  of

downtown Vence, this charming villa offers open views, including a glimpse of the

sea. Perched in a commanding position, this property is set on a flat 1238 m² plot

adorned  with  various  Mediterranean  plants  surounding  the  heated  pool.The  villa

features  a  sun-drenched  pool  area,  perfect  for  relaxing  and  enjoying  the  climate.

The ground floor comprises a spacious and bright living room with a fireplace, ideal

for convivial moments, and an adjoining dining room, perfect for hosting family and

friends.A separate ...

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES
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